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 県内の自治体で、行政に提出する書類で押印をなくす「はんこレス化」の動きが出ています。 

③年度内の廃止を目指す県と大分市の担当者は何と話していますか？ 

 

                                                      

 

                                                          

 

                                                    

①「はんこレス化」に前向きな

自治体が出始めたのはなぜで

しょう？ 

 

                  

 

                  

 

                  

 

                  

 

                   

 

                 

 

④押印廃止に慎重な自治体からはどんな声が出ていますか？ 

 

                                                    

 

                                                      

 

                                                    

②県内で先行する日田市のはん

こ廃止の取り組みは？ 
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